

( 3 )

? か否か期延

（東京廿九日）政府は六日間の会期を延長し、算案並に政府提出の法ノ通過成立を期したの明年度終予算案、同道貴院で可決せざるに至つたが、は政府提出予算案の大部 分は院で序満し、殊に農地法案、事業法案、輸出統制税法案

控へて  
案難航 等諸法東の成立を期すべ  
きであるとの論か政府の  
一部がら傳へらる注目左  
先に 起りてゐるが、政府首腦部として  
は会期の再延長はせぬ方針の下に  
は前例不き六日間の延長を委譲した  
のであるから、会期の再延長に関  
しては特に慎重を期すべきである  
としき、廿一世一日の貴衆院院内  
於ける法東に対する審議情況互見  
極めた上で、最終的の決定互ふ  
すべきであると云つてゐる

事が出来たのは誠に悦ばしい、現内閣は恰と議会開会の中途に於て成立したゝめ大藏省として之諸般の用意整備の余日ふくらむ然文に臨むの外かうつたが、幸い所信の一端を実現し得たは本快の至り、この上は一層の努力決心を持てわが財政の処理に精進したい考へである。

末の五月廿九日は御承認の如く亞国独立紀念日でありますか  
めが亞爾然丁時報社にとりましては創立前十三周年を過ぐる  
時に意義深い日であります。この時に当りまして本社は日頃  
の讀者の御愛顧に報ゆるため且つは又在亞邦人中の懸念する  
文聖家を江戸に紹介するため、左記規定によりて原橋の懸賞  
募集を致し、文化概闘としての使命の一端を果すと同時に日  
下諸藩中の“本紙活字化”への飛躍の一役階と致したいと存  
します。

就きましては一般同胞諸賢に対して懸賞題材撰擇に於て示しま  
した本社の微衷は即ち邦入今後の動向に多分の示唆互換へた  
いと云ふ意向を御斟酌下されましても御声援を賜はうる事五  
箇御願致す次第であり、又同胞文筆の士に対して在亞邦人文  
化建設のため健筆を振りて應募されん事五切望致す次第であ

秩父宮殿御動辭

皇族方へ船中御生活御通信  
平安丸疏港入港愈々明日

テーベルに向はせられ、お車五輿  
はせ給ふ御座互并した、三陛下左  
始め奉り御弟宮様方、各皇族方  
に船中御生活の御模様互詳しつけ  
御便り達はされたりと承るが、御  
鏡口の星、異乎尋常である。

(東京廿九日) 民間航空五ヶ年水準に引上げるため、運輸省から國民の愛国心に訴へて愛國切手を發行する事とあり、四月廿九日天皇御節を機に全國一齊に發売される所に至りた。

愛國切手發行由

予算案の成立で  
ホーリー  
一息の  
結城藏相は詔

(東京廿九日) 明年度予算案が審議院を通過し、茲に成立を告げるに至つたので、桔城藏相は語る。

内外の情勢に鑑み、終予算案の兩院通過に就ては多大の関心を抱いてゐたが、西院に於て極めて

この計画は国民の支持があつた  
ばかりのマ・関係各省、地方主  
治團体その他の呼びかけで、全  
く不運動とあすべく目下努力中  
ある。

讀物

註原稿用紙約二五枚  
題・僕に百万ペソ當  
りたり、構想隨意  
%の讀物たること。  
金五十ペソ 三等名譽時  
報二年分 無料随讀券  
返却 原稿は返却せず  
版權 入賞の分は版權本社之  
有し、屋外匡作の發表権は本社  
互保留す。  
賞品發送 作品掲載半ヶ月  
内に送金若くは送品す  
題隨意付し、亞國に  
詰原稿約十五枚

論文題「将来性ある邦人歌」五首頌り、稿は詩廿字詰廿行二篇以内、  
の事業職業。在亞邦人は如何  
ある仕事立解未やればよいか即ち  
邦入斬戦戻の進路を指示する羅  
針盤とふり得るもの。  
賞金一等一名金五十ペソ、二等  
「名美術彫刻品、三等一名、本紙一年  
年分無料購読券  
枚数四百字詰原稿用紙約十立枚  
題・譜に百万ペソ当  
りたら、樹想隨意。  
返却原稿は返却せず  
匿名 話上の匿名差支へふし、  
之封筒及び原稿片一枚に住所  
名那卓にて明記のこと

卷之三

改正法案等の諸案件が重視せられ、この際更に現状に鑑み、一両日の会期を延長して此

等がある説教あり、特に時局の重大性には充分なる理解が示され  
茲に無事帝国議会の協賛を得る

縣  
志

賈  
暮

集

30 de Marzo de 1937

## El "Argentin Dijo"

Draw XIV No. 674 (4)

備石口徑制限は應じ得ず

ケ英大信  
の來訪を  
求め同僚

裏で皆死を歩兵のやさに匪賊である。十七才より採用してゐる志願兵は体格優秀で青りみを僅かに選んでから此に亘以て一式の服装とは云つぬ、青年の本

遠洋漁業制覇を目指して  
併せて大トーナル船  
送は当分打切りの筈である。

自動車譲り左  
機械完全・現在使用中の二八年  
型ケヴガレー三百ペソにて譲り  
なし。姓名在社

(東京廿七日) 英國政府は日本十  
月以来我等に対し、新ロンドン海軍  
條約参加は日本側に於て不可能と  
しておも主力艦備砲口徑十四吋制限  
條項至日本側で受諾され乍ら旨意  
熱心に希望してゐたが、新條約加入  
期日たる四月一日を目前に控へ我  
が海軍外務省当局はこれが回答に  
付き熟慮至重のた結果成案を得た  
ので、桂藤外相は廿七日正午外務

所不参加の正月に於ては、答書を手  
き以て午交した、回答内容を如し  
帝國政府は過般のロンドン海軍會議に於て闡明したる量的制限に  
寄れて實物のみの制限には應じ  
うれざる立場はこれを変更すべ  
き理由ふく、遺憾あがら量的  
制限正伴はざる確砲口徑のみ  
の制限には應じ得す

位低下の現状には年齢低下は適  
さない、軍は特別の事情発生す  
る限り低下実施の意志はあ  
第三回の金塊現送  
既に合計五千万円に達す

(東京廿九日) 共同演葉ではトローラル船による世界漁場進出を目指してこれが準備のため昨年末より遠洋方面は新京丸を派遣、世界遠洋漁業に関する調査の調査を専門としているが、同船は愈々今月末に調査の結果に基づき愈よ以て同方面の調査を完了し印度洋地中海方面の漁場調査に向かう。これが調査の結果によれば、

職人入用  
帽子専門のブランチヤードール至  
急入用・委託面談  
市内エントリガス街二一五  
電話三八一七七四〇番  
府内

壯丁年齢の低下  
実施の意志は  
杉山陸相議会

答辯上左  
「満十九才は引下げる事  
とが社會上或は改正上には  
好都合かも知れぬが如何

百五十万円、二回十六百七十万円  
今度の千五百八十万円を加へて、  
に五千万円、これで政府が対英支

に派出すべく、今回某ドック会社  
に駿河丸建造方を発注したが、  
船は九百五十噸、速力十一浬で同社

四月廿一日入港  
同廿七日出港

皇太子殿下

皇太子殿下  
御新營の東宮假御所へ  
（東京芸）皇太子殿下には廿九  
日御両親陛下の御跡下を離れさ  
せ給ひ赤坂離宮内に御新營の東  
宮假御所は御移り遊ばされる、  
二十九日吳竹齋に御移りの頃  
宮様方御そろひにて春宵在御  
宴を備され、皇太子様と御中  
心は照宮・孝宮両内親王様と  
後六時より御内儀に於て御内祝  
ひの西陛下には殿下の禮也カレキ  
御将来を尋がせ給ひ廿八日午

(東京廿七日) 由南米諸國との貿易調整立國るため外務省とは積極的に之等諸国と通商交渉を続けてゐるが、この極先ペルー國との間に暫定的通商取決めの成立に見えた。即ちペルー國では一九三四年十月我國との通商條約を廢棄し綿製品全部に對当制王様用し本邦は對しては二十万四千噸を許可したが、昨年一

右輸入額並左諸其の一方で  
更にこれを六ヶ月延長し同時に  
輸入割当呉國に包含されてたるハ  
シケナ等を自由輸入呉國ニホンと  
れによつて年額十五万噸の締製品  
輸出増加が見られるに至つた、  
而して以此と共に外務當局では同  
國との間に新通商條約締結交渉  
をすゞゞ進めてゐる。

より六味を以て見られてゐる。  
デ杯代表渡米

宮假御所は御移り遊はされる、

國衆に遇さ也勿シた

12 部当制を採用し本邦では対しては二十万四千噸を許可したが昨年一月割当量を増して六十一万二千噸に

國との間に新通商條約締結交渉をすゞゝ準備を進めとる。

三時出帆の大洋丸と鹿島立ち

議會本院議衆日五廿

人權蹂躪根絕決議案可決  
加藤勸十(大)民政代議士会の暴行

學  
皇の御製書  
翠誠上宣  
廢互不干涉

本案の提出は極めて不適であるが、人権蹂躪を根絶したいと云ふ趣旨に於ては賛成である、然しこそ大眾的人権蹂躪に目を蔽ひ、下り自分達の関係する事件にのみ

(東京廿六日) 席島入アンドレー  
ギャローに対し帝国飛行協会では  
同氏がパリ一日本間一万五千キロ  
を飛ぶ八十時間で撃破した功績を  
賞し緑色有効章を授與する事とす

この外大阪・九州など大電力の  
ある、  
完成のため更に積極的に進み、  
オリニピツク近には世界に誇るそ  
れ互完成させると云ふ意氣込みで

(ハ東京廿五日) 人権蹂躪  
根柢に関する決議案(小川  
泉又次郎外五十名提出)  
车上提。この時川上丈太郎  
(社大)より小会派提案  
出の人権蹂躪決議案を併  
せて上程との動議が出た。

カ政民両派の反対にあり否決。か  
くて民政・政友・昭和共同提案の  
決議案提案理由に關し市松定吉(見  
行政執行法の適用甚だしさは法  
治國の國民として断じて許し得  
ない。とて警察官の入権陳願の  
実例をあらへ官僚獨善主義を攻

この時、松永東（民）暫定を省略すべしとの動議出で小会派の反対を退けて成立がく討論に入り、如講勧十（社）

「久藤躊躇の根柢を期するには憲法に保証されたる政治的自由の確立が根本問題である。民政学院内代議士会に於て新聞通信記者者に対し、大へらひに暴行沙汰は向ひ、これこそ久藤躊躇では無いか」と叫んで新聞記者を詰め讀すれば、政民兩派朗讀はよせとめぐく、加藤政民の効言に満はず。

みに入権躊躇決算案互認す傾向  
あるは遷延た、この決議案を一層權威あらしめるため一日撤回  
する意志はあいか。  
大正倫治（政）「共産党や暴力團  
に對して拷問が加へられたのは  
華東だが両者どと國民の指揮する所  
はなく各の本がりも、然るに今度  
遷禁違反事件に之を適用した事  
は全く不心舞千方百である」

リ、廿六日午後飛行協会で盛大に行はれた。式場には古莊航空本部長、日本佛協會理事長曾我子、佛人ニオーテン中將等名士参列。チヤビニ氏はブリュエル航空武官に伴はれて中華飛行協会副会長から有功章及び表勳狀を授與され、終つて一堂に会しチヤッピ一氏と圓滿當時の模様等互語り合つた。

## 追加予算案

追加予算案  
衆議院予算総会可決  
(東京廿六日) 衆議院予算総会は午後三時十分開会。小山委員長より昭和十二年度終予算追加予算並に関係ニ案五一括討論に入る旨宣し。比佐昌平(民政) 今回の追加予算案は原案やむを得ないとのと認め賛成する。  
而して民政省及昭和共同提出の本政策互認をばし、以て災害賛成、次りで  
附帯決議案として政府予算五多數互認して可決。  
司成 大に清原松次郎(社大) 予算案が恢義国防に陥るとのとして予算編成監督へ、正野力三、地方財政交付金配分並に特種会社に対する願意見互附して賛成。伊豆富八(國同)と同様に由谷義治(東邦)より反対論互述べ、採決の次第、政民昭共同附帯決議互附して政府予算五多數互認して可決。  
(二) 帝國燃料工業株式会社、朝鮮林木村正義(政)、豊田修(昭)と

帝國飛行協会から  
佛鳥人ヂヤツヒー至矣

シニック大会五控へ日本放送協会ではえられた開催のため廿六日午前工業クラブで理事会を開き協議の結果本年より四年間に拡張計画として更に五千万円を投資し今金を計してオリンピックに備へることにありだ。

五千万円(四年計画)で  
我が放送陣大拡充

30 de Marzo de 1937

El "Argentin Dijo"

Año. XV No. 674 (6)

一、二月の外國貿易  
輸出入額共に激増を示す

亞國の出超三億五千九百万ペソ餘

亞國六歲省發表の貿易統計に依れば本年度二ヶ月間の外國貿易

亞麻仁、燕麥、大麥、ライ麥等の農產物である。

輸出入額主要國別

輸額は七億五千七十八万ペソに上り、一九三六年同期同の四億六千三百七十一万五千ペソに比し二億六千七百六万六千ペソ、即ち六・九%

の激増振りである。此の内輸入は一億九千五百五十万二千ペソにして昨年同期同

輸入は一億九千五百四十三万八千ペソに比し六百六万四千ペソ、即ち三・三%

の増加、

輸出は五億五千五百二十七万八千ペソにより昨年同期同

輸出は五億五千五百二十七万八千ペソに比し二億八千八百八十万一千ペソ、即ち

輸出額は七億五千七十八万ペソに上り、一九三六年同期同の四億六千三百七十一万五千ペソに比し二億六千七百六万六千ペソ、即ち六・九%

の激増振りである。此の内輸入は一億九千五百五十万二千ペソにして昨年同期同

世界各國の棉花  
本年の收穫豫想

年々圧倒される米棉

年度の生産高は虫害  
而して本年二ヶ月間の輸入數  
総局輸出入差額に於て三億五千九  
百七十七万五千ペソの輸出超過を  
示してゐる。(昨年二月の出超額  
は八千四百八十三万八千ペソ)

輸出額は七億五千七十八万ペソに上り、一九三六年同期同の四億六千三百七十一万五千ペソに比し二千九百九  
十万桶に三百四十万桶の増收見込  
であるが、生産増加と共に消費市  
場も大ある情況を呈して居り、  
輸出増加の趨勢である。主要輸出  
品は昨年二月とく小麥、玉蜀黍

は予想生産高が発表されない  
英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積  
の六割を占めるので今のこと  
示すと依然として第一位は英國  
が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於  
て日本は第十九位、輸入額に於て第  
七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めるので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九  
〇〇ペソ(四・三%)、伯國二・三七  
〇・〇・〇・〇ペソ(五・七%)、仏蘭西一九  
〇・〇・〇・〇ペソ(三・四%)、伊太利一  
五・四四〇・〇〇ペソ(二・八%)、獨乙一  
〇・二・五%の激増といふレコードを示

不景氣の大減収が予想されるに至つた、ナガラ地方は英國棉花耕作面積

の六割を占めので今のこと

示すと依然として第一位は英國

が占め、米國之れは次ぎ、輸出額に於

て日本は第十九位、輸入額に於て第

七位に於る。即ち輸出に於て

英國九・六八八・〇〇ペソ(輸出額  
の一六・五%)、米國六・一八八・〇〇  
ペソ(一・六%)、白俄羅二・六三九<br

出席者五拾名足らず

曰会の第拾二回定期總会開かる

説報、在主日本人会の午十二時半  
期総会は去る廿八日定期より運び  
、ここ約一時半午後三時五分より  
開会された。

先づ有水曰会長席会の辭を述べ  
本曰の議長に宮田政市氏を副議  
長に深田八重郎氏を推す旨正議  
場に計小川万場興議ふく承認、  
宮田氏「言り挨拶を述べて議長  
帝はつく、新宅氏緊急提議として  
て例年の如く前後員に謝辞を述べ  
べ万場之正可決、塩沢氏立つて前  
年度の会務報告は会誌一八二号  
に報告してあるので朗読を省く  
旨正述べ、次いで及川氏の会計報  
告も会誌記載通りあればとて詳  
説正確き会務合計報告を終り直  
に質疑應答に入る。

コスキン療養所土地購入の  
遅延せら理由について

役員選舉：

临时總会に上提り

会則改正案廿二件と否認  
是期總会終了後引焼き午後七時正  
リ場所總会至開催、有水会長開會  
宣言し、宮田氏さへ起立議長に桂す  
席上役員会提案の会則一部改正  
案（本紙六七三号に詳報）上提出水  
片山氏同案提出理由を説明すれば  
中央新宅の西氏真向より猛烈なる  
反対をあし結局採決に至り之十一  
件十二にて同案は否決された、當  
時總会出席者は三十六名に過ぎなか  
つ左

## てじ通きツーポス

民間外交遺憾あく發揮さる  
盛会ありしラ・シングの武道大会

クラブ会長サルスティオ氏はシヤンベツの塙を片手に自ら如才ふく動き廻つて邦人の武場来会を謝り接待につとむる腰の低さ、どうしこも次期アーチャーネーデ市長吉崎未されてゐる仁には見へあい。斯くて飲む程に食ふ程に和やかで霧島氣会場に充満しスポーツマンシップの如美に現はれた接待は一同満悦、スポーツを通じて民間外交が遺憾なく發揮され、午前一時散会。

臨時總会に引続き本年度役員及会計監査の選舉を行ひ開票の結果左の諸氏當選した。開会十時廿分、  
七七票 高市茂、七六票 富田市政  
七〇、齊藤彦藏、七〇、鈴木驥一郎  
六九、塙次長助、六二、有水藤太郎  
五九、片山良平、五六、中村榮平  
四八、賀東九平、四七、深田重郎  
四三、大城正雄、三七、及川音次  
三五、西坂寅太、三四、崎岡麗徳  
二九票 有内喜平  
三六、本田伊吉  
三三票 安野毅一  
十五、西坂等  
(次)十五、林直次郎  
(次)十五、林直次郎  
(次)十五、林直次郎  
会計監査

市場にては  
パン四十仙とする  
る小麥のパン  
等により、武市は四月一日から一齊にパン  
キロ四十仙に値上され  
る。

諸君の乱取りがみえ、演場熱狂極  
剣道部の好漢・大坪・栗谷・井上諸  
君によつて試合が行はれて終る。

• 10. — 12

本年度実習生歓迎会  
来月十一日花卉組合

本多 勝  
熊を述べ、同クラブが積極的に之を  
当國に普及せんとする意図がある

13

り挨拶をあし次いご様葉氏を紹  
すれば、様葉氏徐にミクロ「オノ」の如  
き進み出で得意の西語で曰本武道  
發達の経路、曰本國內に於サる普  
及現状又は書ト同ニ公ナツる書及

人間道前

臣大藏大  
郎太豐城結

林内閣マ僚の横顔(ニ)

廿日鼠的  
は無い。と無沙原博士をやりた事  
存在であ  
裏上氣體はやはり結城である。  
リ、結城  
出せの事上、を調べて見る

日本食料品  
酒一樽 一五〇  
醤油煎子一枚 一七〇  
干面一本 二〇〇  
煮メ尾布一千口 三〇〇  
全額

中川商店

彼が初の国一流の銀行家であり、卓越せる財政家であることは今さら喋々するのが恥がしい位だ。高橋達磨翁に捨はれ、井上準之助に見出された彼の手腕とすることから、彼の非常時向テワツシヨ型の人々の間に生活してゐるのが時節柄、一層彼をして躍り出せざるに役立つたと見るのも不當とは云へまい。

彼は小磯朝鮮軍指令官と同郷聞係にあり、交友とも深いのがある。しかゞ平沼駿一郎男の主宰してゐた國本社の幹部たるメンバードである。これがだけて彼の傾向が大体知れる上云ふことだ。これがワタシヨ流行の今日この頃、彼が時の英雄としてクローズアップされるに役立つてゐる。

馬場販政に代る結城販政なつツシヨ的傾向にて後方にすると、人間の味にて馬場は陰性の

は医者の看板に好みかと知りありが政治家の看板にはあらぬ、馬場は實際的でありますと左足して五にありふけんは承知しりいん禮だが、結城の様な人種は時に二に参正足して零にある。

、政治的裁決左知つてゐる  
その一例は興味

銀の資本に於て無担保貸出しをしたのが其例である。

井上準之助が藏相として金輸解禁を断行し、殺人の不景氣が収束してゐた時に結城は大脳かる貸出しをして、二二天作の立ではあかりをいたが其立が成功したのである、更に最近興銀が中小商業者に対して無担保貸付を始めた。金は嫁入以前の娘と同じである、販産のあればやはやれあれい”即ち庶民

# 映画界漫歩録

コリエンテス街のハカセ皆は映画  
ファンのメツカが出現する予定に  
ふつたが、その大きさは英國興行  
界現在の王者オペラ座とその隣の  
ポルティヨ劇場を一緒にしたより  
と大きく、三層建コンクテリア撞  
球場、ボウリング球戯場附、観客收  
容四千人、地下には自動車二百台か  
停車し得る宏壯建築、開館はグレ  
タ・ガルボ、ロバート・エラード演「マル  
ガリタ、ガラキエ」即ち小僧ユマの「椿  
坂」で藍をあける事にあつてゐる、  
この劇場の所有興業会社はアン  
バサードル、イデアル、フローリダ三映

画館左有し今シ一スンには、西オ  
ビギリエット、支那左題材として  
北米の最大文賞、パリサ賞を  
得たパール・バツク女史原作映画、七  
地（邦訳出版あり）等大作呂田功  
雄互得てゐるが、一方オペラ、スイバ  
子ヤニ館左有するラヂオ、ルズ会社  
では、「マルコホロ冒險歌」、「千夜物  
語」互裏約して居り、又モヌメンタ  
ル劇場では、アシ久日本映画、新  
ラレミ土（西語改題「武士の恋」）が  
八月頃迄に上演される筈であつて  
居り、今年の映画界は巨彈続出、革かか  
弋行攻防戦の展開が予期すべし。